



Fuzion Collective Regisseure

Das Regie- und Kamera-Duo Stefan Baumgartner und Simon Fraissler studierte "Multimedia Art (Film)" in Salzburg. Noch während der Studienzeit drehten sie ihren ersten Feature-Dokumentarfilm "Behind the Screen" (2011), welcher international mehrfach ausgezeichnet wurde (u.a. Leeds International Filmfestival, Deauville Green Awards). Daraufhin spezialisierte sich das Duo als "Fuzion Collective" auf die Gestaltung von Video-Content für Brands. Mit Wurzeln in der Skateboard- und Musik-Sub-Kultur steht das Gefühl der Unmittelbarkeit sowie Rhythmus stets im Vordergrund. Der dokumentarische Ansatz erschließt dabei neue Realitäten, um Markenbotschaften authentisch zu transportieren.